

# Grave colisión en Ruta 26 deja un fallecido y cuatro lesionados

A consecuencia del violento impacto, el conductor de uno de los vehículos falleció en el lugar.

**Redacción**  
 La Estrella

**D**urante la mañana de ayer se registró un grave accidente de tránsito en la Ruta B26, el acceso oriente a Antofagasta, correspondiente a una colisión frontal entre dos vehículos menores.

El hecho ocurrió alrededor de las 07:45 horas, momento en que la Central de Alarma despachó unidades de la Primera y Quinta Compañía de Bomberos al lugar del accidente.

A su llegada, los voluntarios constataron la colisión frontal de ambos vehículos, dejando como resultado cuatro personas lesionadas y una persona fallecida, correspondiente a un hombre adulto, conductor de uno de los móviles involucrados.

De los lesionados, dos fueron trasladados por personal de la mutual y dos por el Servicio de Atención Médica de Urgencia (SAMU) a distintos recintos hospitalarios.

Entre los lesionados se

registran dos personas de sexo masculino y dos de sexo femenino.

A las 11:45 horas, personal de Bomberos continuaba trabajando en el lugar en labores de liberación de la persona fallecida desde el interior del vehículo.

Asimismo, el Servicio Médico Legal (SML) se hizo presente en el sitio del suceso para realizar los procedimientos correspondientes.

La ruta permaneció cerrada al tránsito vehicular hasta el retiro de los vehículos involucrados, con el fin de resguardar la seguridad y facilitar el trabajo de los equipos de emergencia.

## SIAT DE CARABINEROS

Sobre el procedimiento, el mayor Karl Bernheger, jefe de la Sección Investigadora de Accidentes del Tránsito (SIAT) de Carabineros de Chile en Antofagasta, informó sobre los hechos.

“La víctima fatal es un hombre adulto de nacionalidad chilena. La SIAT



FOTO: SIAT

LA SECCIÓN DE INVESTIGACIÓN DE ACCIDENTES DE TRÁNSITO INVESTIGA LA DINÁMICA DE LOS HECHOS.

se encuentra realizando las diligencias técnicas y procedimientos de carácter científico para el esclarecimiento de este accidente y la determinación de la causa basal para ser informada al Ministerio Público”.

Carabineros reitera el llamado a los conductores a extremar las medidas de prevención y respetar las normas del tránsito, con el objetivo de resguardar la seguridad propia y la de todos los usuarios viales. ☺

## 07:45

**la hora en que se da la alarma**, por la colisión frontal que arroja una nueva víctima fatal en las rutas de la región.